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合同教育研究会議（２月 13日開催）議事概要 

 

１ 開催日時 

平成 31年２月 13日（水）13：00～13：55 

 

２ 場所  

本部棟３階 特別会議室 

 

３ 出席者 

鈴木学長、石堂副学長、狩野副学長兼企画本部長、堀江副学長兼事務局長、 

高橋教育支援本部長、似鳥学生支援本部長、村田研究・地域連携本部長、 

姜高等教育推進センター長、武田看護学部長、桐田社会福祉学部長、 

猪股ソフトウェア情報学部長、吉野総合政策学部長、千葉盛岡短期大学部長、 

松田宮古短期大学部長 

 

（事務局）葛尾事務局次長兼総務室長、岡部教育支援室長、関屋高等教育室長、 

坊良学生支援室長、佐藤研究・地域連携室長、菊池企画室長、 

長﨑宮古事務局長、藤根主幹、和山主事 

 

４ 会議の概要 

議事録確認 

前回会議１月 16日の議事録（議事概要）については、原案のとおり了承された。 

 

審議事項 

  なし 

 

協議事項 

（１） 国連アカデミック・インパクトへの参加について（資料№１） 

 狩野本部長から、国連アカデミック・インパクトに参加することについて説明があ

り、協議の結果、原案のとおり承認された。 

 委員から、岩手県立大学だけではなく、岩手県立大学盛岡短期大学部及び岩手県立

大学宮古短期大学部も参加するかとの質問があり、これに対し、鈴木学長から、全学

で参加するものであり、申請する大学の表記をどのようにするかは、手続を進める中

で整理するとの回答があった。 

 

報告事項（口頭報告） 

（１） 副専攻「いわて創造教育プログラム」修了者へ授与する称号について（資料№２） 

 似鳥 COCプラス推進室長から資料に基づき、副専攻「いわて創造教育プログラム」

修了者へ授与する称号を変更することについて報告があった。 

 

（２） 平成 31年度入試盛岡短期大学部及び宮古短期大学部の一般入試の出願状況について 

（資料№３） 

 高橋本部長から資料に基づき、平成 31年度入試における盛岡短期大学部及び宮古
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短期大学部の一般入試の出願状況について報告があった。 

 

（３） 国際交流協定等の更新について（資料№４） 

 高橋本部長から資料に基づき、ソフトウェア情報学研究科において国際交流協定等

を更新することについて報告があった。 

 

（４） 平成 30年度就職内定状況（１月末時点）について（資料№５） 

 似鳥本部長から資料に基づき、１月末時点の就職内定状況について報告があった。 

 鈴木学長から、盛岡短期大学部及び宮古短期大学部の進学希望者が多いことを受け、

４月頃から、岩手県立大学で実施している編入学試験の在り方を真剣に検討する必要

があるとの発言があった。 

 

（５） 「本学が目指す大学像」に関わる取組について（資料№６） 

 狩野本部長から資料に基づき、「本学が目指す大学像」に関わる取組を進めること

について説明があった。 

 委員から、各教員の取組を照会する時期について、当該取組は初めての試みである

こと、また学長提案であることから、平成 31年度の学長メッセージにおいて学長か

ら主旨等の説明をした後がよいのではないかとの意見があり、これに対し、鈴木学長

から、意見のとおりとするとの回答があった。 

 

（６） 平成 30年度計画に係る業務の実績及び震災復興支援に係る実績の報告について（資 

料№７） 

狩野本部長から資料に基づき、平成 30年度計画に係る業務の実績及び震災復興支

援に係る実績の報告を依頼することについて説明があった。 

鈴木学長から、東日本大震災津波発生から 10年が経過しようとしており、今後は

節目を見据えた取組の検討も必要ではないかとの発言があった。 

 

（７） 開学 20周年記念事業の実績について（資料№８） 

葛尾事務局次長から資料に基づき、20周年を迎えたことを機に実施した開学 20周

年記念事業の実績について報告があった。 

 

（８） 第三期中期計画期間における収支ギャップへの対応状況について（資料№９） 

葛尾事務局次長から資料に基づき、第三期中期計画期間における収支ギャップを解

消するための取組の 12月現在の対応状況について報告があった。 

 

報告事項（資料報告） 

（１） 平成 31年度大学院入試（２次募集）出願状況について（資料№10） 

（２） 平成 31年度入学者選抜大学入試センター試験実施結果について（資料№11） 

（３） 平成 30年度高大連携ウィンターセッションの実施結果について（資料№12） 

（４） 国際交流協定の失効について（資料№13） 

（５） 平成 30年度研究室保管図書点検結果について（資料№14） 

（６） 平成 30年度第２回学生支援委員会開催報告について（資料№15） 

（７） 平成 30年度業界研究セミナー開催結果報告について（資料№16） 

（８） 平成 30年度学生サポートサロン研修会の開催結果について（資料№17） 

（９） サークルリーダーズ研修会の開催結果について（資料№18） 
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（10） 2019年度地域協働研究の公募について（資料№19） 

（11） AOBA meets World Vol.3～岩手県・岩手県立大学 ILCキャラバンをお迎えして～

の開催結果について（資料№20） 

 

その他 

  狩野本部長から資料に基づき、平成 31年度の本部長会議及び合同教育研究会議の開催日

程について説明があった。 

 

  菊池企画室長から、例年４月に開催している学長メッセージの来年度の日程について説

明したところ、予定の日程では参加できない教員が多数に上るとの意見があったことから、

再調整の上、詳細については改めて通知することとされた。 

 

 

 


